

COMMUNIQUÉ

DU MAIRE DE STAINS AZZÉDINE TAÏBI CONSEILLER DÉPARTEMENTAL

Stains, le 2 juillet 2020

Des séjours d'été offerts aux enfants ! Un été plus solidaire que jamais

La crise sanitaire que nous traversons a été éprouvante pour les enfants et leurs familles. C'est pourquoi, avant de démarrer en septembre une année scolaire que nous espérons plus sereine, la Municipalité met tout en œuvre pour qu'ils puissent profiter de l'été.

Dans ce contexte, nous maintenons le cap d'une programmation estivale ambitieuse et accessible à tous, parmi laquelle les séjours.

Pour permettre au plus grand nombre de profiter de l'été, avec le soutien de l'État, les séjours organisés sur les centres de Villiers-sur-Loir et Jard-sur-Mer seront exceptionnellement offerts dans le cadre du dispositif « vacances apprenantes » !

La ville de Stains s'est toujours distinguée par son engagement fort pour le bien-être et l'épanouissement de tous.

Elle y consacre des moyens importants : piscine à 1€, animations dans les quartiers, accès à la base de loisirs gratuit pour les familles, cinéma à 2,5€... De nombreuses activités variées sont proposées et accessibles à toutes et tous, dans les équipements de la ville.

Parce que profiter des vacances est un droit, et non un luxe, la Municipalité reste mobilisée aux côtés des Stanoises et des Stanois. L'été doit rester un moment de détente et de partage en famille et entre amis, dans notre département où la crise sanitaire a durement frappé nos habitants et accentué les inégalités.

Azzédine TAÏBI
Maire de Stains